



神根東小だより

川口市立神根東小学校
令和 4年 6月 1日
児童数 199名

川口市大字石神 1440 Tel048-295-1817 <http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/kaminehigashi-e/>
目指す学校像「あいさつと笑顔があふれ、保護者から信頼され、地域と共に歩む学校」

時の記念日

校長 佐々木 小百合

6月10日は時の記念日です。昔、天智天皇が大津近江京に水時計を設置したのが、太陽暦の6月10日にあたることから、記念日となったそうです。「時は金なり」「時の流れ」「時の氏神」等々の言葉があるように、時は大事なものです。時間は目に見えませんが、世界のどの国の人にも、どんな年齢の人にも、平等に与えられている財産です。

しかし、誰にも平等、公平なようで、実は見方を変えると時間は使い方によって決まってくる。それは、物理的・量的な時間とは別に人間には、内的時間というものがあるからです。同じ1時間でも有意義で充実した時間と、ボーッと何に思ったのかわからない時間もあります。(もちろん、時にはのんびり過ごし、体も心も休めることも必要です。)時間をどのように使うかは、大きな視野で見れば、その人の生き方につながっていきます。子ども達の生活にも、時間は根本です。また、『時を守る』ことも大事な力の1つです。神根東小学校では、通学班の班長に時計を配布し、8:00~8:10の間に学校に到着するよう登校について指導しています。これより前に登校してしまうと学校に誰もいないことがあるからです。守れるようになった班が増えてきましたが、まだ少し早すぎる班もあります。ご家庭でも登校時刻が守れるよう、再度お声かけをお願いいたします。次の時間の授業の準備をしてから休み時間にする、学習の始まりの時刻になる前に着席するという約束も指導しています。大事な授業(学習)は、チャイムと同時に始める「チャイム始業」が大切です。もし、毎回の授業の始まりがチャイムの1分後と仮定すると、卒業までに膨大な時間を無駄にすることになります。これは、教師も心掛けないといけません。大事な授業はチャイムと同時に始め、チャイムと同時に終わることが大原則です。



時の記念日を考えるにあたり、子ども達にはぜひ自分の意志で時間を使える人に育ててほしいと思います。6月に入り、1学期も折り返しの時期になりました。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きよろしくようお願い申し上げます。



6/1~6/7は
川口市子どもを守る運動強化週間です。

- 学区内にイイナパークができ、交通量が増えています。交通事故に十分気をつけましょう。
- イイナパークにはたくさんの方が来て利用します。節度ある態度で遊びましょう。
- 地域で不審者情報が出ています。「イカのおすし」の約束を覚えて行動しましょう。